

Finalizó festival del tabaco cubano Amigos de Partagás en Italia

Image not found or type unknown



Festival de Tabaco cubano en Italia

Roma, 3 julio (RHC) La XVII edición del Encuentro Amigos de Partagás, importante festival anual del tabaco cubano, culminó en la ciudad italiana de Matelica, de la central región de Las Marcas.

De acuerdo a la página oficial del evento el alcalde de esa localidad, Massimo Baldini, afirmó que durante los cuatro días de actividades “renovamos el vínculo de amistad y colaboración”, entre ambos países.

La embajadora cubana en Italia, Mirta Granda, destacó que cada año “las autoridades de la región de Las Marcas y de Matelica prestigian y apoyan la realización de Encuentros Amigos de Partagás, reconociendo el inmenso valor del tabaco cubano”.

El presidente regional, Francesco Acquaroli, estuvo en estas festividades junto a Baldini y el empresario Francesco Minetti, presidente del Club del Tabaco Don Alejandro Robaina y principal promotor de esta iniciativa, que cada año reúne a más de dos mil personas de unos 40 países.

La representación de la nación caribeña estuvo compuesta además por la consejera de Turismo, Madelén González-Pardo, quien promovió la Ruta del Tabaco, circuito por los principales centros del cultivo y la fabricación de ese producto y mostró los atractivos de su país como destino de viajes, como parte de la campaña Cuba Única.

Asistieron también a este festival el director de la Casa del Habano Partagás, René Valdés, así como el maestro torcedor José Castelar (Cueto), las torcedoras Leopoldina Gutiérrez y Juana Ramos, el chef Luis Ramón Battle, además de la cantante Haila María Mompíe y la presentadora Raquel Mayedo.

Estos encuentros son patrocinados por la embajada de Cuba, así como por las administraciones locales de la comuna de Castelraimondo, de la ciudad de Matelica, del municipio Macerata y de la región de Las Marcas, con el apoyo de importantes empresas, entre ellas, Diadema SpA, importador exclusivo de habanos en Italia.

Se realizaron seminarios, presentaciones de libros cubanos, talleres de torcedores, muestras pictóricas y fotográficas, conciertos y bailables que hasta la noche del domingo llenaron de colores, sonidos, aromas y sabores cubanos las calles de Matelica. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/327255-finalizo-festival-del-tabaco-cubano-amigos-de-partagas-en-italia>



Radio Habana Cuba